



SERVICIO TELEGRÁFICO propio de LA CORRESPONDENCIA

NACIONALES

Los vinos.

Alicante 6, 5'55 t.

Nota algún movimiento en el puerto con motivo del embarque de varias partidas de vino, varificado estos días, en cuyos trabajos han encontrado ocupación bastantes bucares.

A pesar de esto, los precios continúan sin aumentar, y la existencia de vino en toda la región es muy considerable y de clase excelente.

Las empresas teatrales y la prensa. Alicante 7, 9'45 m.

Es objeto de muchos comentarios la actitud en que se ha colocado la sociedad Especta-Club, empresaria del teatro Principal de esta ciudad, al retirar las localidades a los principales periódicos locales por no prestarse a hacer el reclamo del teatro en la forma en que trataba de imponerse.

La compañía Franceschini, que actúa en el indicado coliseo, no tiene nada de notable y al éxito obtenido por ella y por la empresa es debido a los sueltos económicos de la prensa.

Probablemente mañana o pasado se verificará una reunión de periodistas, en la que se tomarán acuerdos para evitar los abusos de las empresas de espectáculos. La idea que predomina más es la de renunciar a los pases y localidades de favor, haciendo pagar, en cambio, a las empresas, a precio de tarifa, los anuncios y reclamos.—Barber.

El entierro del Cossi.

Castellón 7, 11'15 m.

Hoy, a las nueve de la mañana, efectuó el entierro de Fabra (el Cossi), siendo el fúnebre acto una verdadera manifestación de duelo, como ya lo han tomado parte todas las clases sociales.

Ha asistido toda la guarnición. Coméntase mucho en la población el que el gobernador no haya presidido el duelo.

Los ánimos están algún tanto irritados contra la primera autoridad civil por su proceder suspendiendo la Diputación cuando Fabra estaba agonizando.

El entierro fué presidido por el presidente de la Diputación suspendida. El cadáver llevará a Lucena. Salgo para dicho punto.—Luis Giner.

Candidatos posibilistas.

Córdoba 7, 11 m.

El partido posibilista de esta capital presenta candidatos para las próximas elecciones de diputados a Cortes por la circunscripción al inspector general de Ingenieros de Caminos, D. Rafael Navarro y Martos, y por Montilla a Hinojosa al ex diputado D. Manuel Villalba y Martos.—El correspondiente.

Causa por asesinato.

Murcia 6, 4'15 t.

Ante la sección segunda de la Audiencia se está celebrando juicio por jurados en una causa seguida contra Isidoro Navarro por asesinato de Juan Antonio García, en el caserío llamado del Zarzillo (Lorca).

El procesado, con una escopeta, salió a las dos de la madrugada del 25 de julio del 91 a buscar en su casa a Alfonso Sánchez, con quien parecía mediar alguna enemistad, y no queriendo abrir la puerta al Alfonso, el reo disparó la escopeta contra un sobrino de aquel, que dormía en el portal, diciendo: «Puesto que no me abren, mátole a éste».

José Antonio Martínez, el interfecto, aunque se hallaba despierto al ser herido, no tuvo tiempo de huir y falleció a las pocas horas.

El fiscal califica el hecho de asesinato con premeditación y pide la pena de muerte para Isidoro Navarro. La defensa califica el hecho de homicidio.—Frutos.

Parto cráspulo.

Murcia 6, 10 n.

Una mujer avecinada en el barrio de San Benito ha dado a luz cuatro niños, que ayer recibieron el bautismo, en perfecta salud. La madre se halla en estado satisfactorio.—Frutos.

Suspensión de un alcalde.

Salamanca 6, 11'30 n.

El asunto de todas las conversaciones es la suspensión del alcalde Sr. Girón, amigo del ex diputado y candidato a la diputación a Cortes por la capital, señor Lafuente.

La resolución gubernativa se funda en que no se llevan en las oficinas libros de registro; se aminoran los locales de las escuelas; y mala la organización del cuerpo de consumos y otras cosas desordenadas por la visita de inspección girada recientemente.

Se ha encargado de la alcaldía el segundo teniente de alcalde, que es republicano.

La suspensión fué acordada ayer, y no encontrando al interesado se le notificó por oficio. Hoy se ha hecho la notificación personal.

El alcalde suspendido se presentó en el Ayuntamiento acompañado de un notario a encargarse de la alcaldía, fundado en el art. 91 de la ley electoral.

El alcalde interino negóse a entregar el mando, y el Sr. Girón mandó levantar acta de la negativa.

En la sesión ordinaria de esta noche pidió que el Ayuntamiento declarase no tener efecto la suspensión por habersele notificado dentro del período electoral.

Los concejales fusionistas hicieron triunfar la proposición de «No ha lugar a declarar».

La sesión ha estado muy animada, y los concejales que se hacen son muchos.

Es creencia general que todo obedezca a móviles electorales.

Las elecciones en este distrito prometen muchos incidentes.

El Sr. Lafuente cuenta hoy con gran influencia en el cuerpo electoral.—Lafuente.

Un monstruo.

Salamanca 7, 11'30 n.

El juez de Ledesma instruye sumario contra un hombre que ha envenenado a su madre y a un hermano.

La madre falleció.

Detenido el reo, se le encontraron sustancias venenosas en gran cantidad.

Aun cuando el preso niega, la autopsia confirma al envenenamiento de la madre. El recidario está consternado.—Lafuente.

La reina Amelia.

Sevilla 7, 1'30 t.

La reina Amelia se encuentra restablecida del catarro que días anteriores le molestó algo.

Elogia mucho el clima de Sevilla.

El día 10 de mayo, acompañada de su hijo, se dirigió con el Alcazar, en donde se tenía noticia de su visita.

En el patio de Montería la esperaban el interventor D. Manuel Linares, por hallarse ausente el señor marqués de Fran.

La reina visitó todo el edificio, admirando la belleza del salón de embajadores.

El patio de las Muñecas lo examinó con detenimiento, así como la sala en donde nació la condesa de Paris.

Admiró el magnífico retablo de azulejos, en donde oraba Isabel la Católica, obra de Francisco Iturrino.

Visitó las habitaciones altas que fueron habitadas por la reina regente.

Se asomó en las galerías altas, agradándole mucho el hermoso panorama de Sevilla.

De allí pasó al jardín. El interventor la obsequió con un precioso ramo de violetas, cuyo obsequio agradeció mucho.

Al salir del edificio, los empleados del Alcazar le arrojaron desde los balcones preciosos bouquets.

La reina Amelia desde el carruaje saludó con el pañuelo. Regresó a San Telmo a las once de la mañana.—Sanfonsa.

Candidatos.

Valencia 7, 9'15 m.

Los republicanos han acordado presentar tres candidatos por esta circunscripción: D. Vicente Duadé, zorrillista; don Gonzalo Julián, centralista, y D. Vicente Blasco Ibañeta, federal.

Los distritos de fuera de la capital serán designados por los comités de las respectivas capitales de partido.

Por el distrito de Gandía, cuyo candi-

M. Millavoja pide que Cornelius Herz sea interrogado en Londres respecto a asegurado por M. Rocheford sobre que aquel hubiese entregado a M. Clemenceau 3.500.000 francos.

M. Bourgeois contesta que al juez de instrucción únicamente corresponde decidir a qué personas debe interrogarse.

M. Clemenceau declara que la contabilidad de su periódico La Justicia se halla a disposición de la comisión informadora.

Con esto se declara terminado el incidente.

La Cámara ha aprobado sin debate y por 492 votos contra 21, la concesión de un crédito suplementario de 2.360.000 francos para los gastos de ocupación de Dalmacia.

El séptimo regimiento de dragones, de guarnición en Muttra (Bengala), ha recibido órdenes de estar dispuesto para marchar en breve a Egipto.

En la sesión celebrada en la Cámara de diputados el general Delyerne ha interpellado al gobierno a fin de conocer la intención de su ministro sobre de Sicilia, a consecuencia de la transformación de Bizerta en plaza militar marítima. El orador desea que desaparezca la causa de posibles diferencias entre dos naciones amigas y cuyo interés estriba en seguir siendo.

En los pasillos de la Cámara circuló anoche como muy valioso el rumor de que el ministro de Marina, con varios diputados por el asunto del Panamá, quedaban exceptuados los señores Deves, Alberto Grevy Rouvier, y León Renault.

El ministro de la Guerra, contestando anoche en la Cámara de los diputados a la interpelación del general Delyerne sobre el sistema de defensas de Sicilia, declaró que este había sido detenidamente estudiado por el gobierno y que las nuevas fortificaciones de la isla respondían a todas a las eventualidades que pudiesen surgir.

El ministro de Marina confirmó las declaraciones anteriores de su compañero de gabinete, añadiendo, que gracias a las fortificaciones hechas en el Estrecho de Mesina y a los proyectos de nuevas obras que el Parlamento votará sin duda, comprendiendo entre éstos los relativos al arsenal de Favos, el país podrá mantenerse más seguro, pues sus defensas habrán llegado al extremo que desea el gobierno.

Después de esto el ministro terminó diciendo que prefiere más barcos a la construcción de nuevas fortificaciones.

Un despacho recibido en Tángier dice que es completamente inexacto el que el ministro francés haya dirigido ninguna nota al gobierno marroquí haciéndole responsable de los perjuicios causados por el rebelde Benisuaud a los habitantes de la tribu de Omezzou.

El Sr. Stanhope, candidato liberal, ha sido elegido diputado por el distrito de Bureley.

El Senado ha rechazado discutir el proyecto derogando la ley Sherman sobre la compra de pita.

En Logroño doña Paula Cano. En San Sebastián doña Josefa Esteban Muguruza.

En Valladolid D. Francisco Hemeigo Ruiz y doña Casilda Mirat.

En Contos de la Sierra (Salamanca) don Ventura Manuel Sanchez del Campo.

En Liria (Jaén) doña María Molina Fernández.

En Valencia doña Cristina Arolas Caruana.

En Zaragoza doña María Aherola y Baños y D. Pedro Peña de la Mata.

En Barcelona D. Román García y García, doña Teresa Rovira y Sagues de Caballé, D. Juan Felín y Prats, D. Ignacio de Sentmenat y de Fontembert.

En las inmediaciones de Valencia apareció en la mañana de antayer un hombre colgado de un pino.

Se cree que los móviles de este suicidio fueron disgustos de familia.

El movimiento de vinos de Navarra, la Rioja y Aragón para las repúblicas de la Plata se va acentuando, como lo prueba las cargas tomadas en Pasajes por los últimos trasatlánticos franceses en este trimestre.

Con motivo de haber ascendido al general D. Carlos Andrade, ha obsequiado con un espléndido banquete a los jefes y oficiales del regimiento de Montesa, del cual era digno coronel el Sr. Andrade. Dichos señores correspondieron en la misma forma a dicho señor.—Lorenzo.

Parece confirmarse que los sucesos de Barcelona fueron preparados por los anarquistas, de la cual tenía confidencias anticipadas el gobernador.

La emperatriz de Austria se ha pasado hoy a pie por los principales centros de la población, siendo objeto de la curiosidad pública.

Las autoridades han saludado, aunque no oficialmente, a la emperatriz. Ordesa que visitara el monasterio de Monserrat.

El partido oportunista obrero luchará en las próximas elecciones, presentando candidato por Barcelona al ex concejal D. Antonio Vallés.—Figuerola.

El conde de Marzo es el juez instructor nombrado por la capitana general, para los sucesos del domingo.

Al salir del Gobierno civil para ir a las prisiones militares, una mujer llamada Teresa Claramunt, solicitó que la ataran como a los demás presos.

Los guardias heridos mejoran. El gobernador los ha gratificado.

La administración del Hospital, propietaria del teatro Principal, ha prohibido las anunciadas representaciones de madame Judic. La empresa litigara sobre este punto.

Los carlistas preparan una gran manifestación de fuerzas con ocasión de los funerales de doña Margarita, que se celebrarán el miércoles.

La emperatriz ha recorrido la ciudad a pie y en coche.—Figuerola.

Hoy ha conferenciado el gobernador con los fabricantes de cerillas.

Puso en su conocimiento la petición formulada por las obreras, que desean se haga el trabajo en la misma forma que antes, sin que por esto se disminuya el jornal.

Los fabricantes se han mostrado propicios a establecer corrientes de inteligencia con las obreras.

Mañana visitará al gobernador una comisión de obreras para conocer el resultado de la conferencia.—Santigosa.

Se han insurreccionado en Santa Fe 3000 colonos, armados de fusiles y algunos cañones, protestando contra los impuestos sobre los trigos. El gobierno ha enviado tropas a dicho punto para reprimir el movimiento insurreccional.

Han ocurrido terribles inundaciones en Bundaberg, Maryborough, Tisaw y Brisbane. Varios puntos han sido arrastrados, y numerosas casas se han hundido, siendo muchas las familias que se han quedado sin hogar.

Han perdido la vida gran número de personas.

En la Cámara el debate sobre el proyecto de arreglo de deuda exterior, el Sr. Oliveira Martins, antiguo ministro, ha sostenido la necesidad de llegar a un acuerdo con los tenedores de la misma.

El presidente del Consejo, contestando al orador, ha declarado que mediante los nuevos ingresos propuestos por el gobierno, Portugal está en situación de pagar a los tenedores de deuda el interés fijado por el decreto de 18 de junio del año último.

Mañana, a las dos de la tarde, será recibido en solemne audiencia por el rey Humberto, el nuevo embajador de España en el Quirinal, señor conde de Racion.

Ayer domingo salió de este puerto para Barcelona, el vapor correo de la compañía Trasatlántica, Isla de Panay.

Hoy lunes ha salido de este puerto para Aten, el vapor correo de la compañía Trasatlántica, Isla de Luzón.

En la sesión de la Cámara de diputados

de su criada Martina Aparicio, joven de diez y seis años, en su casa, calle de Ventura de la Vega, núm. 49.

En el calor de la refriega se cayó un quinqué de petróleo en la cama de Martina, produciendo el incendio de las ropas. El fuego fué extinguido a los pocos momentos.

La Gaceta de hoy contiene las siguientes disposiciones:

GUERRA.—Reales órdenes sobre reconocimiento de créditos de abonados de licenciados del ejército de Cuba.

GOBERNACIÓN.—Real orden recordando a los gobernadores de provincia las disposiciones de la ley electoral y cuanto concierne a elecciones generales.

SERVICIO TELEGRÁFICO propio de LA CORRESPONDENCIA

EXTRANJEROS

Un incidente.

París 6, 8 n.

En la sesión de la Cámara de hoy, monseñor Millevoye, ministro de Justicia, ha dirigido una pregunta al ministro de Justicia, haciéndole eco de las acusaciones de Rochefort.

Dijo que el gobierno debe proceder a los interrogatorios y confrontaciones necesarios en Londres, añadiendo que la comisión investigadora no debe interesarse en la cuestión.

El discurso ha sido frecuentemente interrumpido por los murmullos del centro y los radicales.

M. Bourgeois contestó, diciendo que no debe transformarse la tribuna en sala suplementaria del gabinete del juez de instrucción, a quien incumbe disponer de los procedimientos judiciales. (Aprobación en la mayoría.)

Añade que no procede admitirse jamás que sean objeto de discusión parlamentaria las indagatorias de la justicia, y que jamás se debiera ante manifestaciones apasionadas ni ante amenazas insensatas. (Aplausos.)

M. Brisson, presidente de la comisión investigadora, afirmó que esta no se entrometerá en cuestiones ajenas a la del Panamá.

Clemenceau, en breves palabras muy aplaudidas por los radicales, se limitó a ofrecer los libros de contabilidad de La Justicia a disposición de la comisión y a ponerse por su parte a disposición de los poderes públicos.—R. Blasco.

Rumor interesante.

Berlín 6, 4'42 t.

Han llegado noticias que tienen origen en esferas diplomáticas, según las cuales el czar, en la conferencia celebrada con el gran duque sobre la política que en Polonia sigue Capryvi, expresó su deseo de tener una entrevista con el emperador alemán durante su próximo viaje a Copenhague.—K.

Como corren los infundios!

París 6, 10'40 n.

Ha sido comentadísimo aquí el telegrama de la Agencia Havas sobre la supuesta conspiración de la infanta Isabel en tiempos conservadores, para asumir la regencia del reino.

Aumenta la emoción el hecho de haber sido Havas el que comunicó la noticia.

Su correspondiente en Madrid tomó la noticia de La Correspondencia Militar.

Aquí se extraña mucho entre la colonia española que se de tanta importancia a estos absurdos rumores.—R. Blasco.

NACIONALES

Un crimen.

Aranjuez 6, 9'45 n.

Hoy a la una de la tarde perpetró un terrible crimen D. Eduardo Theron, disparando dos tiros de pistola a su esposa, infliriéndola graves heridas en el brazo izquierdo.

En seguida volvió a cargar la pistola y disparó un tiro en la sien izquierda, quedando muerto instantáneamente.

En la ropa se le encontró una carta dirigida al juez municipal.

El juzgado ordenó la traslación del cadáver al depósito.

El desgraciado Theron era escribiente de la sección de Atrasos de la administración militar de Cuba.

La viuda queda con dos hijos pequeños.—Lorenzo.

DE LA AGENCIA FABRA

Buenos Aires 6.

Se han insurreccionado en Santa Fe 3000 colonos, armados de fusiles y algunos cañones, protestando contra los impuestos sobre los trigos. El gobierno ha enviado tropas a dicho punto para reprimir el movimiento insurreccional.

Han ocurrido terribles inundaciones en Bundaberg, Maryborough, Tisaw y Brisbane. Varios puntos han sido arrastrados, y numerosas casas se han hundido, siendo muchas las familias que se han quedado sin hogar.

Han perdido la vida gran número de personas.

En la Cámara el debate sobre el proyecto de arreglo de deuda exterior, el Sr. Oliveira Martins, antiguo ministro, ha sostenido la necesidad de llegar a un acuerdo con los tenedores de la misma.

El presidente del Consejo, contestando al orador, ha declarado que mediante los nuevos ingresos propuestos por el gobierno, Portugal está en situación de pagar a los tenedores de deuda el interés fijado por el decreto de 18 de junio del año último.

Mañana, a las dos de la tarde, será recibido en solemne audiencia por el rey Humberto, el nuevo embajador de España en el Quirinal, señor conde de Racion.

Ayer domingo salió de este puerto para Barcelona, el vapor correo de la compañía Trasatlántica, Isla de Panay.

Hoy lunes ha salido de este puerto para Aten, el vapor correo de la compañía Trasatlántica, Isla de Luzón.

En la sesión de la Cámara de diputados

de su criada Martina Aparicio, joven de diez y seis años, en su casa, calle de Ventura de la Vega, núm. 49.

En el calor de la refriega se cayó un quinqué de petróleo en la cama de Martina, produciendo el incendio de las ropas. El fuego fué extinguido a los pocos momentos.

La Gaceta de hoy contiene las siguientes disposiciones:

GUERRA.—Reales órdenes sobre reconocimiento de créditos de abonados de licenciados del ejército de Cuba.

GOBERNACIÓN.—Real orden recordando a los gobernadores de provincia las disposiciones de la ley electoral y cuanto concierne a elecciones generales.

SERVICIO TELEGRÁFICO propio de LA CORRESPONDENCIA

EXTRANJEROS

Un incidente.

París 6, 8 n.

En la sesión de la Cámara de hoy, monseñor Millevoye, ministro de Justicia, ha dirigido una pregunta al ministro de Justicia, haciéndole eco de las acusaciones de Rochefort.

Dijo que el gobierno debe proceder a los interrogatorios y confrontaciones necesarios en Londres, añadiendo que la comisión investigadora no debe interesarse en la cuestión.

El discurso ha sido frecuentemente interrumpido por los murmullos del centro y los radicales.

M. Bourgeois contestó, diciendo que no debe transformarse la tribuna en sala suplementaria del gabinete del juez de instrucción, a quien incumbe disponer de los procedimientos judiciales. (Aprobación en la mayoría.)

Añade que no procede admitirse jamás que sean objeto de discusión parlamentaria las indagatorias de la justicia, y que jamás se debiera ante manifestaciones apasionadas ni ante amenazas insensatas. (Aplausos.)

M. Brisson, presidente de la comisión investigadora, afirmó que esta no se entrometerá en cuestiones ajenas a la del Panamá.

Clemenceau, en breves palabras muy aplaudidas por los radicales, se limitó a ofrecer los libros de contabilidad de La Justicia a disposición de la comisión y a ponerse por su parte a disposición de los poderes públicos.—R. Blasco.

Rumor interesante.

Berlín 6, 4'42 t.

Han llegado noticias que tienen origen en esferas diplomáticas, según las cuales el czar, en la conferencia celebrada con el gran duque sobre la política que en Polonia sigue Capryvi, expresó su deseo de tener una entrevista con el emperador alemán durante su próximo viaje a Copenhague.—K.

Como corren los infundios!

París 6, 10'40 n.

Ha sido comentadísimo aquí el telegrama de la Agencia Havas sobre la supuesta conspiración de la infanta Isabel en tiempos conservadores, para asumir la regencia del reino.

Aumenta la emoción el hecho de haber sido Havas el que comunicó la noticia.

Su correspondiente en Madrid tomó la noticia de La Correspondencia Militar.

Aquí se extraña mucho entre la colonia española que se de tanta importancia a estos absurdos rumores.—R. Blasco.

NACIONALES

Un crimen.

Aranjuez 6, 9'45 n.

Hoy a la una de la tarde perpetró un terrible crimen D. Eduardo Theron, disparando dos tiros de pistola a su esposa, infliriéndola graves heridas en el brazo izquierdo.

En seguida volvió a cargar la pistola y disparó un tiro en la sien izquierda, quedando muerto instantáneamente.

En la ropa se le encontró una carta dirigida al juez municipal.

El juzgado ordenó la traslación del cadáver al depósito.

El desgraciado Theron era escribiente de la sección de Atrasos de la administración militar de Cuba.

La viuda queda con dos hijos pequeños.—Lorenzo.

DE LA AGENCIA FABRA

Buenos Aires 6.

Se han insurreccionado en Santa Fe 3000 colonos, armados de fusiles y algunos cañones, protestando contra los impuestos sobre los trigos. El gobierno ha enviado tropas a dicho punto para reprimir el movimiento insurreccional.

Han ocurrido terribles inundaciones en Bundaberg, Maryborough, Tisaw y Brisbane. Varios puntos han sido arrastrados, y numerosas casas se han hundido, siendo muchas las familias que se han quedado sin hogar.

Han perdido la vida gran número de personas.

En la Cámara el debate sobre el proyecto de arreglo de deuda exterior, el Sr. Oliveira Martins, antiguo ministro, ha sostenido la necesidad de llegar a un acuerdo con los tenedores de la misma.

El presidente del Consejo, contestando al orador, ha declarado que mediante los nuevos ingresos propuestos por el gobierno, Portugal está en situación de pagar a los tenedores de deuda el interés fijado por el decreto de 18 de junio del año último.

Mañana, a las dos de la tarde, será recibido en solemne audiencia por el rey Humberto, el nuevo embajador de España en el Quirinal, señor conde de Racion.

Ayer domingo salió de este puerto para Barcelona, el vapor correo de la compañía Trasatlántica, Isla de Panay.



